

# Jahresbericht 2024

Am 3. Mai 2024 fand unsere Generalversammlung statt.

Als Referentin konnten wir Frau Christina Koller begrüssen. Sie machte den Anwesenden im Vortrag zum Thema «Atme bewusst – lebe intensiv» klar wie wichtig richtiges atmen ist.

An der anschliessenden Generalversammlung mit 32 Mitgliedern wurden die Jahresrechnung und das Budget einstimmig genehmigt. Der Mitgliederbeitrag wurde für 2025 mit CHF 180.00 beibehalten.

Aus dem Vorstand verabschiedeten wir Petra Oggensfuss, Silvia Suter und Emilie Lieberherr. Neu in den Vorstand wählten die Mitglieder Sabrina Mumenthaler und Alexandra Weidmann.

## Aus- und Weiterbildung

Im Basislehrgang kann der SVGT mit Alexandra Weidmann und Iris Kaufmann ein eingespieltes Referentinnen-Team vorweisen. Unser Ziel ist mit dem Basislehrgang weiterhin ein gutes Fundament in der Ausbildung des Verbandes zu festigen.

Im Frühling begrüssten wir 18 Kursteilnehmende und im Herbst 13.

Der Vertiefungslehrgang 2024 konnte mit 8 Teilnehmenden in einer neuen Form erfolgreich durchgeführt werden.

Im 2024 konnten 12 Weiterbildungen mit unterschiedlichen Teilnehmerzahlen (9 bis 23) durchgeführt werden, eine musste mangels Anmeldungen abgesagt werden.

Silvia Suter moderierte im Mai und im Oktober jeweils eine ganztägige ERFA.

## Praktikum und Zertifizierung

An 18 Mitglieder stellten wir das «Attest Praxiskompetenz» aus. Im Moment bieten wir 18 Praktikumsstellen an.

Vertiefungsarbeiten zum Zertifikat wurden keine eingereicht.

An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an alle Praktikumsstellenleiterinnen und an die Zertifikationskommissionsmitglieder.

## Mutationen

Der Stand der Mitgliederzahl betrug Ende 2024 total 241. Es gab 18 Eintritte und 36 Austritte.

## Mitgliederfest

Unser 1. Mitgliederfest in Würenlos, das von 20 Mitgliedern besucht wurde, war ein Lichtblick und der Höhepunkt im 2024. Der Anlass förderte die Kollegialität und Vernetzung unter den anwesenden Mitgliedern.

Rückblickend stelle ich als Präsidentin fest, dass es ein intensives und erfolgreiches Jahr war.

Der SVGT steht weiterhin mit diversen Verbänden und Institutionen im Austausch.

Ein grosses Danke an alle Mitglieder, an die Geschäftsstelle und die Vorstandsmitglieder. Ich freue mich auf ein Wiedersehen an der Generalversammlung oder an einer Weiterbildung.